Auguran Otra Licencia de Isabelita Perón

BUENOS AIRES, 3 de enero. (AFP)— La Presidenta Isabel Perón tomará pronto una licencia, afirma hoy el diario independiente "Clarín", que dice haber obtenido esa versión en medios políticos del Parlamento.

Añade que el reciente fallo absolutorio pronunciado por el juez Alfredo Nocetti Fasolino en la causa iniciada por el cheque de la Cruzada de la Solidaridad por 32 millones de pesos nuevos firmado por la Presidenta Perón, permitiría a la Jefa de Estado tomarse una licencia delegando el mando en el presidente del Senado, Italo Luder.

Se estima que el fallo absolutorio de la justicia, prosigue el periódico, habria despejado el camino, pues era difici que la señora Perón quisiera alejarse mientras la causa estuviera todavía tramitándose.

En su resolución el juez Nocetti Fasolino señala que el libramiento de ese cheque destinado al juicio sucesorio de Juan Perón "obedeció a un error" y fue retirado antes de su cobro.

SEGUIRAN INVESTIGANDO MANEJOS A LOPEZ REGA

En consecuencia, a firma "Clarín", el fallo judicial "habria dejado abierta la puerta a lo que se considera una negociación política sobre aspectos de fondo en la que estarian involucrados importantes factores de poderes.

Recuerda el periódico que aún queda pendiente la investigación que una comisión parlamentaria está realizando sobre el liberamiento de ese cheque de la Cruzada de la Solidaridad, entidad presidida por la señora Perón, y el manejo de fondos en el Ministerio de Bienestar Social, especialmente durante el período en que fue titular de esa cartera, el ex ministro José López Rega, actualmente en España y que no concurrió a una audiencia fijada para el 29 de diciembre pasado.

El presidente de la comisión legislativa que investiga a esos dos organismos, diputado Domingo López (peronista), dijo que da policia hará comparecer por al fuerza ante la misma al vicepresidente de la cruzada de la solidaridad general (retirado) Ernesto Fatigati,

para la audiencia prevista para

el miércoles próximo.
Fatigati no concurrió a una cita fijada para el 30 de diciembre pasado pero en cambio hizo llegar una comunicación pretendiendo dar respuesta a algunos interrogantes planteados en torno a declaraciones que hizo al diario "Crónica" de la sureña ciudad de Comodoro Rivadavia.

ROBAN UN CADAVER DE UNA AMBULANCIA

Presuntos guerrilleros interceptaron hoy a una ambulancia policial y luego de dominar a sus ocupantes se apoderaron de un cadáver, se informó oficialmente.

La ambulancia habia partido momentos antes de la unidad correccional de Bahía Blanca, unos 500 kilómetros

Ningún grupo terrorista se atribuyó el extraño episodio donde no hubo victimas. La policia no reveló la identidad del cadáver.

Voceros oficiales dijeron también que cuatro personas resultaron heridas anoche al estallar una bomba en un comercio de frutas en esta capital. Una de las personas fue internada en grave estado.